



Pablo Montes

Periodista



Justicia confía en llegar a un acuerdo con los funcionarios, pero pide coherencia y serenidad

El Ministerio de Justicia confía en llegar a un acuerdo con los funcionarios de la Administración de Justicia, cuyos sindicatos han sido convocados a **una reunión el próximo día 20, y muestra una predisposición al diálogo**, aunque la negociación necesaria para llegar a un acuerdo, auguran, puede prolongarse algún tiempo. En este sentido, piden **paciencia, voluntad negociadora y coherencia para rebajar la tensión** y contribuir a encauzar las negociaciones.

Así, en Justicia afirman estar dispuestos a ponerse a trabajar de forma inmediata para solucionar la situación y atender unas demandas que consideran justas, pero **piden ir paso a paso**. Y es que, dicen, aunque **las reclamaciones de los funcionarios no son nuevas, la legislatura acaba de comenzar**. Lo primero es que el nuevo equipo conozca las posturas específicas de los diferentes representantes de los trabajadores, para lo que han sido citados a reuniones bilaterales. A partir de ahí, explican, **se configurará un calendario de trabajo** y se

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |